
2023年社联干部演讲稿(优质6篇)
演讲比朗诵更自然，更自由，可以随着讲稿的内容而变化站
位。一般说来，不要在演讲人前边安放讲桌，顶多安一个话
筒，以增加音量和效果。大家想知道怎么样才能写得一篇好
的演讲稿吗？下面是小编为大家整理的演讲稿，欢迎大家分
享阅读。

社联干部演讲稿篇一

我叫黄思越，我要竞选（一）七班班长。

我是一个好学上进的小朋友。上课时，我积极动脑，踊跃举
手发言。写作业时，我更是一丝不苟，从不马虎。课余时间
里，我经常会手捧一本书翻上几页，这既开拓了我的视野，
更给我带来了无穷的乐趣。

我还是一个助人为乐的小朋友。在家里，看见奶奶在做饭，
我会主动上前帮忙。拿报纸、取牛奶也是我经常做的事情。
在学校里，小朋友有什么困难，我都会伸出援助之手。我觉
得帮助了别人不仅是方便了对方，我自已也收获了一份快乐。

如果这次竞选班委成功，我将会加倍努力，做同学们学习上
的好榜样，生活中的好朋友，老师的好帮手。

同学们，我希望能得到你们的支持和鼓励，投我一票吧！

社联干部演讲稿篇二

大家好！

我想时间得追朔到xx年，那一年我大学毕业到信用社参加工
作，当来到自己人生第一个工作岗位上时，我惊呆了！那时



的信用社没有统一的店招，现金区与客户区就一个柜台加上
不锈钢防护栏隔离，安全非常令人担忧！业务系统不仅没有
联网，而且还不能脱离手工记账，更不要说已经普及的银行
卡业务，每天下班前还得用软盘备份。当时我就想，如果一
旦发生火灾，客户的数据将会损毁殆尽，怎么得了！见惯了
都市的繁华，突然来到这个偏僻小镇，见到这样落后的单位，
学计算机出生的我，心中那种失落无法言喻，我甚至都不好
意思告诉我的同学，我在信用社上班。

在不同地方不同岗位上工作过，也积累了一定的人脉和经验，
为什么不能去一个更能发挥自己优势和特长的地方，为我们
信合发展提供更大的推力和牵引力呢这才是我今天站在这里
的真正原因！

谢谢大家！

社联干部演讲稿篇三

大家好！

在这金风送爽的季节我们迎来了新的学期，同时也迎来了学
校一年一度的少先队干部竞选活动。我是四（1）班的班
长xxx，今天我来竞选大队部学习委员。

我认为自己很适合担任大队部学习委员。作为班长，我热爱
我的工作，我有一定的管理经验、领导能力。我活泼开朗、
兴趣广泛，积极参加各项活动，在活动中尽情施展自己的绘
画、书法、写作等能力，取得了很好的成绩。在班级中我的
成绩一直名列前茅。我认为我有足够的时间和精力在学习之
余开展活动。

如果我当选，我会认真学习文化，努力做好每一件事，并且
带领全校同学不求最好，只求更好！



是花，我就要开放；是树，我就要长成栋梁；是石头，我就
要去铺出大路；是大队干部，我就要成为一名出色的领航员！

各位代表，你们所期望的大队干部，不正是敢想、敢说、敢
做的人吗？我十分愿意做你们所期望的公仆。请投我一票吧！
谢谢大家！

社联干部演讲稿篇四

大家好，我是xx，来自xx班。现任宣传部副部长一职，今天很
荣幸站在这个讲台上参加竞选，我要竞选的是：宣传部部长
一职。

一年半前，因为喜欢与锻炼，我进入了宣传部，一开始的自
己只是喜欢画画、写pop字，经过社联的锻炼，我学到了很多
的东西。社联的温暖与感动都历历在目：还记得画第一块画
板的激动，第一次布置活动会场的兴奋，写工作计划、工作
总结的责任感，还有我们牵手同唱《明天会更好》的感动；
慢慢的就爱上了这里，学会了合作，学会了真诚，随着学弟
学妹的到来，发现这份工作更是一份责任。我把学长学姐曾
传授给我们为人处世的道理及工作经验教给学弟学妹，和我
的干事一起出画板，教他们如何调颜料、如何设计版面，为
了更好的完成画板，每一块画板我都亲自设计交给他们，大
家一起讨论商量，增强了合作能力，高效地完成画板的同时
我们成为了很好的朋友。因为责任、感动、热爱与温暖，我
希望继续留在社联、留在宣传部，贡献自己的一份力。

这段日子里在付出的同时也收获很多，我慢慢的学会了与不
同人的交流方式、逐渐的积累工作经验，懂得了用长远的眼
光看待每一件事情。当然大学、学习是非常重要的，我一直
认为学习和工作可以实现共赢，所以我一直努力学习，并努
力将工作做好。一直以来我都以尽心尽力为原则严格要求自
己的工作与学习，努力学习pop技能，积极参与宣传部的每项
活动，我熟知出画板、布置会场、拍照、上传活动材料这些



事项，所以我有能力胜任这份工作，并且有信心带领宣传部
创造更大的辉煌！

如果我有幸竞选成功：我会带领宣传部配合社联各部及协会
活动宣传工作；高质量、高效率的出好每一块画板，在画板
这块我会严格的要求自己和我们的干事，学习pop、调色、拍
照等技能。并且继续我们部传统、每星期上交一份画作或者
书法，使我们宣传部更上一层楼；在装饰活动会场方面，在
完成最艺术、最富有美感的会场前提下，最大限额的为社联
省下经费；我会向学长学姐学习，将自己一年半所学到的为
人处世的方式及工作经验和我的学弟、学妹共享交流，工作
上严格要求，工作之余和他们成为知心的朋友。在第一时间
将我们的活动材料整理好传到五四阳光网上。

社联干部演讲稿篇五

大家晚上好！

我是来自社团规划发展部的张姚海岛 很荣幸参加这次竞选！
今天我将从个人简介，工作简历以及工作构想三个方面来进
行我的竞选演讲。

首先，个人简介。我来自外国语学院英语1301班，担任团支
书一年多以来，带领团支部取得了一次校优和一次院优。大
一学年两次被评为东北大学优秀团干部。并且，在刚刚结束
的院先进班集体答辩中，以了全院第二的好成绩，有幸参加
即将到来的东北大学先进班集体标兵答辩。这就是我们的特
色团日爱心义卖，以及答辩现场。

在工作的同时，我也没有放松学习，除了积极参加各种比赛
之外，大一下学期获得了三等奖学金。

第二，工作简历方面。20xx年四月，我以社团推荐实习生的身
份加入了社联，从此开始了一条不一样的人生道路。紧接着，



我就以新人最饱满的热情参与了建龙钢铁社团文化节以及负
责人培养工程的工作，这张照片是社团游园会时拍摄的。虽
然上面的小伙伴有的已经退出社联，有的远在它省交流，但
是那时候的快乐和充实还是让人记忆犹新。六月份，主持了
沈阳市六五世界环境日环保活动，也有幸以刚加入两个月的
新人身份参与了基础学院的招新。另外，也参与了雪域九眼
天珠的首届藏文化节。

四个月过后，变成老学姐的我参与了百团大战联合招新，社
团文化节。并且在20xx社联招新中担任面试官。在即将过去
的十一月中，组织参与了第四届校园十佳社团负责人评选的
全过程。转眼间，我与社联已经走过了半年多的时光。

有了工作经历，自然有了更多的感悟和想法。下面就是我竞
选演讲的第三部分，工作构想。

我的工作构想主要分为以下三个方面，精益求新，加强技能
培训，以及做好部门定位，打造特色文化三个方面展开。

第一，精益求新。作为社联代表性的活动性部门，规划主要
承办社联的精品性活动，例如负责人培养工程，十佳负责人
评选以及社团文化节等。就拿我比较熟悉的十佳负责人评选
来举例。活动要做到精，从开始策划，下发通知到活动结束
总结，都要求一丝不苟严谨认真。通知上如何能用简明的语
言说明评选规则和大致的活动流程，并且要严格校对确保没
有病句，错别字。有的人可能会说，一两个病句没什么大不
了，负责人又不是高考阅卷老师。但是，这体现了活动的规
范性和高效性。

其次，求新。常规性活动带来的一个主要弊端就是社团与同
学们参与度不高。所以，在一丝不苟的打造精品活动的同时，
我们也要注重创新，在常规中增加闪光点。例如，在本次十
佳评选中，我们增加了负责人大pk环节，在游戏和演讲中，
负责人们热情高涨，增进了对彼此的了解，也让我们更加具



体的了解了各社团的情况，使最后的评分更加全面客观。并
且本次颁奖晚会我们计划增加访谈节目这个环节，通过大家
都非常熟悉的鲁豫有约 挖掘式采访的模式来了解社团负责人
背后的故事。虽然时间有限我们可能不能达到那么好的效果，
但是努力创新形式，为常规性的`晚会、活动带来新鲜的血液，
是每个社联人都应该具备的素质。

第二，加强技能培训，小处着手，从而把握整体活动。上次
答辩之前我们遭遇的一个意外是，去教学班借教室，结果被
教学办的老师毫不犹豫的驳回了。我只好回去找江旻溟学长
亲自出面才最终解决。这虽然是一件小事，但是却像警钟一
样敲打着我。我们自诩有经验有能力，但是从来没有考虑过
活动中往往会被人忽略的细节。所以，技能培训是非常重要
的。特别是在现在新人刚刚加入社联的阶段，如何让他们尽
快融入工作并且调动大家的积极性，我们就应该特别注重教
给他们什么。除了上面如何在教学办借教室，如何在大活借
教室之外，晚会中灯光如何控制，场灯是在演员上场之前还
是之后打亮，大喷绘到底要多长，会不会再次出现以往一次
晚会中喷绘比实际背景墙短一截的情况等等，这都是我们需
要考虑的。

第三点，做好部门定位，打造特色文化。首先，从几次招新
中的问题可以看出，规划的部门定位有些模糊。大部分同学
不知道规划是个怎么样的部门，不了解规划的具体职能，所
以导致报名本部门人数偏少。所以我认为，社联应该考虑对
规划的部门名称进行修改，当然具体改成什么比较合适我现
在也没有特别好的答案。除此以外，润色宣传册上本部门的
简介。突出活动，立足主要职能，精确定位。

，众所周知，规划有个萌萌的名称——兔子部，规划是社联
中最像家的部门之一。所以，作为社联的重要部门，规划非
常需要建设、强调自己的特色文化。这也对新人尽快融入部
门工作有十分重要的作用。我建议采取老人与新人一带一，
如果不可行，一带二的方法，那么小鲜肉们不仅在工作上有



问题可以找学长学姐咨询，在生活上，学习上，比如对于外
省的孩子来说，哪儿有比较正宗的家乡菜啊，哪儿比较适合
和女朋友约会啊，也可以有一个可以咨询的对象。

我不是最早一批加入社联的干事，也许我的资历比不上别人，
但是加入规划八个月以来，我真的学到了很多，成长了很多。
参与这次竞选也是我人生中非常珍贵的一次经历。正如我的
竞选宣言所说，给我一份信任，我将还社联百倍真诚。我希
望能够在今后的工作中更加努力的提升自己的能力，将我认
为好的点子带给社联，和社联一起一步一步走的更好。我的
演讲到此结束，谢谢大家！

社联干部演讲稿篇六

各位领导、全体党员、各位代表、全体选民：大家好!

我做为烟筒山镇东梨河村新一届村委会班子成员的候选人，
今天能够在这里做竞选村委会主任的竞选演讲，我的心情既
感到荣幸激动，又感到责任沉重 。 在今天这样一个严肃的
场合，我不敢慷慨激昂地做什么竞选演讲，因为，作为一名
普通的东梨河村人，此前我还没有为养育我的家乡以及关心、
支持我的父老乡亲做更多值得说的事情。我同时不想冠冕堂
皇地做多少任期内的承诺，因为，面对全村老少的信任和期
望，我只有满腔的工作热情，时刻准备着为我们村的长远发
展付出实实际际的行动。

多年来我一直在村里担任五社的社长工作，得到了群众的支
持厚爱，这次能够再次得到绝大多数群众的推选，我确确实
实地感到心潮澎湃，感慨万分。在今天这样一个神圣的时刻，
我只想把我的心里话说出来，把我甘愿为全村父老乡亲们做
些事情的心愿讲出来，希望能够得到大家更多的理解和更大
的支持。

我属于生在东梨河村，长在东梨河村年过半百的一代，青春



年少时家境贫困，祖祖辈辈和许多人一样务农，心中时刻都
萦绕着一个脱贫致富的梦。是国家改革开放的好政策给了我
们走出困境的良好机遇，这些年来，承蒙上级有关部门和村
党支部、村委会的关心，尤其是咱们淳朴善良热情厚道的父
老乡亲的支持和帮助，使我一步 步走向小康。 老实说，我
有自己的事业开好出租车的打算。对于我竞选村委会主任，
当一名村干部，或许不同的人有不同的看法，也一定存在有
一些议论。有人会猜测我当这个村官的动机到底是什么，也
有一些好心人劝我不要揽这份恐怕是吃力不讨好的差事。是
的，在面临这个在我人生道路上的重大抉择的时候，在新一
届村委会换届选举到来之时，面对众多村民的推选，我想了
很多很多。如果从我个人事业和利益的角度考虑，我完全可
以选择放弃。但是，一直以来一种盼望着能够为村民做更多
的事情、尽自己绵薄之力的强烈愿望驱使着我，使我坚定了
竞选的信念。我想，个人富裕不算富，只有全村人都走上小
康之路才算富!是东梨河村的土地养育了我，全村父老乡亲对
我的期望很厚很远，而我回报给村民的，至今还很少很轻。
人生在世，就得要有一种精神，要懂得感恩，懂得奉献，要
充分体现自己的价值。因此，我毅然走上了这个竞选的舞台，
不为别的，只想为全村人实实在在地做一些事情，只想用最
大的能力回报以信任和支持自己的父老乡亲。 各位领导、党
员同志们、全体村民，我深深地感到，当村干部难，当一个
能够聚人心，得民意，能够让百姓满意，令群众放心的村干
部更难。有句话说得好，叫：“给了舞台，就要唱好戏”我
是抱着一种尽自己最大的努力为村民服好务、办好事的心情
来参加这次竞选的，如果我能够得到群众的信任和认可再次
当选，那么上级党组织和全村父老乡亲对我的信任和期待就
是我干好工作最大的精神动力，也是我当好一个村干部的力
量源泉。我想组织和群众既然选择了我，我既然选择了为全
村人服务和奉献，那么开弓没有回头箭，我就要打起十万分
的精神，拿出百分之百的信心和勇气。在镇党委、政府的正
确领导下和村党支部、村委会班子成员一起克服重重困难，
排除种种阻力，搞好我们东梨河村的稳定、发展大业。我将
本着上为支部分忧，下为百姓解愁，全心全意为全村人服务



的信念，怀着一颗不计较个人得失的平常之心，，实实在在
为百姓，全力以赴抓和谐，一心一意求发展，配合好村书记
带领群众共同富裕，当一名“想群众所想，急群众所急”的
合格村干部。

同志们!如果我能够当选，我想着重从以下几个方面入手开展
工作:

一、抓稳定创建和谐文明村。我会主动地向老干部们学习请
教，充分听取广大群众的意见和建议，广开言路，了解民情，
体察民意，取长补短，不断充实、调整、完善和提高自己。
要配合村书记把全村干部群众团结起来，思想认识上形成共
识，行动上形成一致，营造一种和谐向上的氛围，按照法制、
有序的轨道开展各项工作，村干部身先士卒、一心为公，干
部群众心往一处想，劲往一处使，共同把我们东梨河村建设
得更加美好!

一种和谐向上的氛围，按照法制、有序的轨道开展各项工作，
村干部身先士卒、一心为公，干部群众心往一处想，劲往一
处使，共同把我们东梨河村建设得更加美好!

二、做表率建设务实班子。在思想上、行动上与上级党组织
保持高度一致，一切工作以广大群众的根本利益为出发点，
想村民所想，急村民所急，办村民所需，当好广大村民的代
带头人，协助村支部书记建设一个凝聚人心、务实求真的坚
强班子。

三、抓公开打造透明村务。在村党支部的领导监督下，在全
体村民的支持和监督下，进一步地规范和完善村民自治组织
的各项规章制度，推行并真正落实好以财务公开为主要内容
的村务公开制度，用干部自身的清白，给百姓一个明白。

四、想方设法创造宽松的投资环境，并为村多方协调资金为
我村发展种植、养殖业等尽量地提供条件和优惠政策，在帮



助村民投资贷款、扩大规模、引进技术、人才等等各方面提
供服务，逐步实现主导产业健康发展、多种经济成分并存、
村民安居乐业的宽裕型小康村经济发展目标。无论完美的计
划还是良好的愿望，都需要脚踏实地地以务实的精神付诸实
施，都离不开坚强的物质基础做保障，都离不开上级党委、
政府的正确领导和村干部之间的相互配合，更离不开广大群
众的大力支持和一致努力。以上打算只是我个人的一些粗浅
认识和想法，不妥之处请大家批评指正。

各位领导，同志们，我不想做许多不切合实际的口头承诺，
也没有目标把自己塑造成一个什么样的村干部，我只想努力
去做好每一件事，只希望用实际行动把自己的愿望变为现实。
最后，我只想向全体村民说一句话：请伸出你那发财的手投
我一票，给我一次机会，我曹国富会还你一个满意!

再次，谢谢大家!


